



## 送別遠足の実施について

明後日、11日（金）は送別遠足を予定しています。年間計画では3月4日（金）に計画していたのですが、蔓延防止措置期間ということで1週間延期いたしました。しかしながら、熊本県が蔓延防止措置期間の延長を発表したことから、11日（金）も蔓延防止措置期間ということになってしまいました。もともと可能な限りの感染防止を行って実施する計画ではありましたが、益城町内の感染者数もあまり減っていないことから、次のように更に徹底した感染防止対策を行って実施することにしました。まず、遠足出発前に行う6年生とのお別れ会は、会場を体育館から運動場に変更して密にならないようにして実施します。その他、遠足時のマスク着用、昼食（弁当）時のソーシャルディスタンス、手指の消毒等を徹底します。本年度最後の楽しい思い出となるようしっかり取り組んで参りますのでご理解ください。なお、ご不明な点などがありましたら学校までご連絡ください。



### 初めてのオンライン学級懇談会

3月2日（水）本校では初めて学級懇談会をオンラインで実施しました。前半を低学年、後半を高学年に分けての実施でしたが、参加された保護者の方はどのような感想をお持ちになったのでしょうか。担任からの話だけだと難しさは感じられないと思いますが、参加者がそれぞれ意見を出す場面では戸惑いもあったのではないかと思います。ある程度の慣れも必要かと思いますが、会の持ち方や発言の仕方など今後も改善していかなければならないと思っています。

### P T A 役員の皆様1年間お疲れ様でした！

学級懇談会の最初にP T A 執行部の方からP T A 総会の書面決議について説明があったと思います。2議案とも可決されたということでした。年度初めの総会は体育館で実施できましたが、今回は書面決議となっしまい役員の方も残念だったのではないかと思います。コロナ禍で様々な行事が変更される中、最善を尽くしていただきましたP T A 役員の皆様には、心より感謝申し上げます。また、新年度の役員の皆様には、今後ともよろしくお願ひします。

### 子どもたちにどう伝えるか

連日、テレビや新聞でウクライナ情勢が伝えられています。子どもたちの中には不安を感じたり、疑問を持ったりする子もいるのではないかと思います。日本ユニセフのHPに家庭でこのことについて話をするときのヒントが掲載されていたので紹介します。①子どもが何を知っていて、どう感じているか知りましょう。②落ち着いて、年齢に応じた対応を。③差別や偏見でなく、思いやりを広げましょう。④支え合う行動に注目しましょう。⑤会話を終えるときは丁寧に。⑥見守り続けましょう。⑦ニュースに触れすぎていませんか。⑧自分のことも大切に。の8つです。子どもへの伝え方で悩まれていた方は、同HPに詳細がありますので参考にしてください。多くの命が失われる状況が早く収束することを願ってやみません。